



11. September 2017

Große Nachfrage nach professionellen Transportlösungen un

KRONE erfolgreich auf der Comtrans 2017 in Moskau

Auf der Nutzfahrzeugmesse COMTRANS 2017 in Moskau präsentierte KRONE dem russischen Transport- und Logistikmarkt Trailer und Services „Made in Germany“: Die russische Wirtschaft erlebt derzeit eine Renaissance, von der auch die Spediteure profitieren. Mit dem im Markt etablierten Sattelaufleger Profi Liner mit Bordwänden, dem Kühleis-Sattelaufleger Cool Liner und dem hauseigenen Dienstleistungsportfolio (Telematics, SpareParts, Service, Finance) zeigte Krone bewusst Präsenz auf der Moskauer Leitmesse.

Diesen positiven Trend sieht Andreas Völker (Director International Sales & Key Accounts) aufgrund der Auftragseingänge bestätigt: „Der russische Markt ist wieder sehr aktiv. Mit dem langjährigen Generalimporteur RKS Nutzfahrzeuge stärken wir unseren Ruf als verlässlicher Nutzfahrzeughersteller und Partner für Russland. Russland ist ein perfekter Gastgeber, der sich qualitätsbewusster und umsatzfreudiger denn je zeigt. Wir begleiten diese positiven Entwicklungen mit einem ausgereiften Gesamtangebot und großer Dialogbereitschaft.“

Die COMTRANS findet alle zwei Jahre in Moskau statt und ist die wichtigste Nutzfahrzeugmesse Russlands. Sie ist zugleich eine der bedeutendsten internationalen Truck Shows, denn 200 Aussteller aus 18 Ländern treffen auf mehr als 15.000 Fachbesucher.



Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: simon.richenhagen@krone.de